

Anéeka: Ruhr es naturalmente albino, como su padre. Es decir, no se tiñe el cabello de blanco, es león blanco. Ruhr es un león joven de dinastía real, recientemente coronado. Serán solo como dos o tres años, reemplazando a su anciano padre que aún vive. Está como Alenym, ejercitando en una zona altamente conflictiva para poder saber cómo reinar bien en casa.

Los Urmahs de Avyon observan un Alto Consejo de civilización usando a la realeza como ejemplos a seguir y como representantes ante otras razas cuando así sea conveniente. Sin embargo, como en el caso de Alenym, también tienen mucho poder político y de decisiones. Tienen una influencia muy marcada con Taygeta, porque ya ha habido una comunicación y cooperación entre ambas razas ya desde hace milenios, en donde se toma al rey o a la reina como una encarnación de todo lo que representa la civilización entera, comprimido todo en un solo individuo.

Tienen a su disposición un séquito de sabios que le van guiando, más que nada mientras es nuevo y joven, pero a medida que va avanzando en sus cualidades y en sus capacidades, se van retirando los guías dependiendo de su especialidad, hasta quedar solo el rey o la reina.

Ruhr aún tiene, por lo menos, cinco de estos sabios guías con él, pero sigue siendo él el que toma las decisiones. Este concepto de rey con sabio junto para guiarle se puede ver en la Tierra, en la leyenda del rey Arturo y Merlín, y también al lado de Ruhr está su consorte que es la reina, su pareja.

Entrevistador: A qué edad se había retirado el padre de Ruhr?

Anéeka: No tengo forma de saber o de calcular eso, pero para comprensión humana tendrás sobre los 700-500 años, pero especuló. Es muy anciano y le cedió su puesto a su hijo.

Entrevistador: Cuántos años tiene Ruhr?

Anéeka: De nuevo, no lo sé, pero es joven, equivalente humano de alguien en sus veintes, y tiene a sus guías sabios junto que esos sí son muy mayores.

Entrevistador: Anéeka, ¿cuántos Urmahs son en el equipo que se encuentra en órbita?

Anéeka: No tengo el número exacto, pero según recuerdo, el número ronda en los 3500.

Entrevistador: ¿Lo Urmahs que tú has conocido, qué cargos tenían?

Anéeka: Conocía a Ruhr, y conocí a pilotos de caza como Istshi, y conocí a su cocinero de a bordo, Gor'yo, otro león pero anaranjado. De ahí, a sus guardias y algunas de las doncellas gatas, pero no sé qué puestos tendrían. Sus nombres son más de dos sílabas, pero para no equivocarme prefiero investigarlo, porque a veces empiezan a alargar su nombre y es difícil que se te pegue. La que lo sabe más es

Yazhi, pero suenan tierno como Istshi, pero eso es como comprimido, o See´ma, una de las gatas. Espero pronunciarlo bien porque no sé cómo se escribe eso. It'si - otra de las gatas.

Entrevistador: ¿Y dentro del equipo Urmah tienen puestos similares a los vuestros, o crees que están especializados más en otros campos?

Anéeka: Si. Muy similar, porque en sí no suelen especializarse, sólo se instruyen en todo lo que pueden, y después con el paso del tiempo se van definiendo en lo que se vuelven más expertos.

Usando me como ejemplo, estudié todo lo necesario como generalidades, y de ahí me fui hacia lo que más me gusta o hacia donde sentí más afinidad, y con el tiempo me estoy definiendo más en exopolítica, exo-interacción, lenguajes y medicinas.

Entrevistador: Qué es lo que ellos están haciendo aquí y sabes cuándo llegaron con más influencia?

Anéeka: Hace sólo unos meses llegaron con más influencia. Lo que declaran es que tienen presencia aquí para frenar abusos que la Federación pueda cometer, sólo por su presencia. Se refieren a abusos contra los humanos, pero también a nosotras nos sirven de escoltas.

Entrevistador: Sabes si a los Urmahs la Federación les hace lo mismo que a vosotras?

Anéeka: Igual que nosotras, se les ha pedido retirarse más de una vez. Igual que nosotras, sólo ignoran. El colectivo Urmah es en extremo numeroso y fuerte. Los Urmah están muy cerca de la humanidad y eso en más de un sentido. Si están en una órbita más alta que nosotras no es por otra cosa más que si estuvieran más cerca, las naves se podrían interferir. Desde el puente, sabiendo cuándo y dónde mirar, desde ahí se pueden ver las luces y los estorbos de la nave Urmah pasando arriba de nosotras.

Entrevistador: Y cómo es la comunicación que tenéis entre vosotros?

Anéeka: Por Muon, mayormente pantalla a pantalla. El lenguaje en Taygeteano, mayormente, o Andrómedano. Y los Urmah hablan con un ronquido profundo y un poco lentos de articular palabras, como un ronroneo o vibración de baja frecuencia atrás. Claramente, te recuerda siempre que estás hablando con un felino grande. Su voz es muy baja de frecuencia, con un tórax enorme, muy profunda y grave. Y escucharlos comanda respeto y hasta de temor, si no fuera porque sabes que están de tu lado.

Entrevistador: Los Urmah contactan con los humanos, con las personas, a través de vía telepática?

Anéeka: Si, definitivamente hacen eso.

Entrevistador: Y cuáles son las intenciones que ellos tienen sobre el contacto a través de internet como lo que hacéis vosotras?

Anéeka: Por cuestiones anatómicas no lo ven viable, ya que es muy limitado, y casi

heroico. Es solo Ruhr quien lo ha intentado.

Entrevistador: En cuántas naves se encuentran?

Anéeka: Una sola nave grande, Avyon-1. Como para nosotras, Toleka. Además de las pequeñas. Doble de tamaño que la Toleka. Y el diseño se parece porque ha habido influencia y cooperación tecnológica. La nave Avyon-1 esta con su equipo completo.

Entrevistador: Esta pintada, atigrada o lleva a algún tipo de emblema real también?

Anéeka: Solo en la cubierta superior, atrás en los motores principales si tiene pintado de anaranjado con rayas negras. No le he visto emblema real como está si tiene.

Entrevistador: A qué altura se encuentra en estos momentos la nave Urmah, la avión-1?

Anéeka: Unos 650km. Nosotras a unos 480km y a veces subimos a 500. Son las dos únicas naves mayores en órbita baja. Las demás están lejos, en órbita lunar, sobre los 400,000km de la Tierra. Es ahí donde se encuentra el bulto de las naves de la Federación y de otros observadores. Entre 390,000 a 400,000km en órbita alta.

Entrevistador: Cómo son sus naves de caza?

Anéeka: Las naves Urmah de caza también son muy parecidas a las de nosotras, que se ven como aviones muy avanzados, naves clásicas de Sci-Fi. Es decir, con motores atrás y cabina adelante, no los discos.

Entrevistador: Las naves tienen alguna adaptación en la cabina por su biología?

Anéeka: Son para Urmah un 30% más espaciosos y grandes. Entonces, por lo general, las naves Urmah son parecidas a las Taygeteanas, así generalizando. Solo hay adaptaciones biológicas y variantes de diseño acorde a ellos, pero el nivel de tecnología es equiparable.

Entrevistador: Y alguna diferencia, por ejemplo, en las sillas o los mandos?

Anéeka: Las sillas sujeta el respaldo de un solo lado con un brazo puerto, eso por la cola, claro.

Entrevistador: Cómo son los uniformes de los Urmah?

Anéeka: Usan su equivalente a nuestro traje segunda piel, pero encima, su moda, como ya les he comentado, es muy hacia lo épico clásico con mucho cuero y armaduras ornamentales. En cuanto a moda casual, si usan algo como camisetas, que usan tirantes en forma de x en vez de botones. Es como la típica camisa que lleva un cuello con unos cordones por aquí adelante.

Entrevistador: Llevan algún emblema como vosotros?

Anéeka: Todos sus emblemas tienen un gato o felino orgullosamente adelante, pero el emblema real que más he visto es el de cara de león blanco o siluetas de cara de león. También usan símbolos de garras, como es de esperarse.

Entrevistador: Y detrás ellos también ponen su constelación?

Anéeka: No. Independientemente, así como un solo símbolo de su planeta, no se los he visto, o lo tendría que preguntar.

(Actualización 2023: Istshi ya no forma parte del equipo Urmah. Ha fallecido en 2022.)